



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registra el mejor agosto de su historia con 1.702.139 pasajeros**

- **Esto supone un incremento del 12,6% respecto al mismo mes de 2022**
- **Se operaron 10.468 vuelos, un 6,9% más**
- **Durante los ocho primeros meses del año se han gestionado cerca de 10,5 millones de viajeros**

12 de septiembre de 2023

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha registrado el mejor agosto de su historia con un total de 1.702.139 viajeros, la anterior mejor cifra se alcanzó en agosto de 2019 con 1.692.011 pasajeros. Además, esto implica un aumento del 12,6% respecto al mismo mes del año pasado.

De esta cifra total de viajeros, 1.699.038 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 1.451.808 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 14,1% respecto a agosto 2022. Lo hicieron en vuelos nacionales 247.230, un 3,9% que el año anterior.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros aportaron en agosto de 2023 fueron Reino Unido, con 581.304 viajeros; seguido de Alemania, con 108.500; Países Bajos, con 100.861; Bélgica, con 84.530; y Francia, con 82.710.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 10.468 vuelos en agosto, lo que supone superar en un 6,9% los movimientos gestionados en el mismo periodo de 2022.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes  
Tel. 96 691 94 10 lbaldo@aena.es www.aena.es  @aena

**Datos acumulados durante los ocho primeros meses del año**

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registró un total de 10.487.688 pasajeros desde enero hasta agosto, lo que supone un incremento del 20% respecto al mismo periodo de 2022. Asimismo, en estos mismos meses gestionó 66.881 vuelos, un 11,3% más que el año anterior.